

1992-93年度国際ロータリーのテーマ



## Real Happiness is Helping Others

- |                             |                                    |
|-----------------------------|------------------------------------|
| ●国際ロータリー会長 クリフ・ダクターマン       | ●第2560地区ガバナー 栗山 清                  |
| ●会長——内山辰策                   | ●副会長——上木六治                         |
| ●幹事——榎本 勝                   | ●副幹事——五十嵐総一                        |
| ●SAA——渋谷正一                  | ●副SAA——松谷晃吉                        |
| ●例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●例会日——毎週水曜日 12:30 ~<br>TEL 34-3311 |
| ●事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | TEL 35-3477<br>FAX 32-7095         |

**出席者会員数**

会員 76名中 52名

**先々週出席率**

90.41% (前年同期 90.14%)

**今日のお花**

小菊

**ヴィジター**

三条北より 山上茂夫さん

堺より 福井清忠さん

**先週のメークアップ**

10/29 太田へ 山本福七さん

10/29 燕へ 外山一郎さん、渡辺勝利さん

10/30 吉田へ 岩井数央さん、外山一郎さん

10/30 三条南へ 松谷晃吉さん、高橋一夫さん、五十嵐昭一さん、五十嵐晋三さん、鈴木宗資さん、渡辺喜彦さん、渋谷正一さん

11/2 三条南へ 榎本 勝さん、松谷晃吉さん、小林英雄さん、松縄 弘さん、池田千秋さん、渡辺勝利さん、上木六治さん

**会長挨拶**

内山(辰)会長

ご挨拶を申し上げます。境から御客様をお迎えしております。遠路ご苦労さまでございます。今日はアメリカの大統領選挙の日です。ラジオの報道によりますとクリントン候補が圧勝のようでございます。日本の選挙もこういうふうになっていただきますと、国民にもありがたいし、また政治家が一番政治を勉強するようになるのではないかと思っております。

10月1日に氏名委員会を開催致しました。ご存知の通り今まで歴代会長会議と申しておりましたけれども、昨年から細則が変わりまして指名委員会と申しております。その目的は12月の年次総会にむけて次年度の役員人事を決定するということでございます。その衆目は1994,5年度の会長の指名です。その結果高橋一夫さんに決定させて頂きました。私と幹事でその旨を高橋さんにお伝え致しまして、快諾を得ましたので、御報告致します。それからもう一つは当クラブの運営について意見交換をさせて頂きました。

指名委員会と申しましても、理事・役員の場合は、次年度の会長のご意向もございますので指名出来ないわけであります。そこで私と時期会長の上木さんが一任を受けたわけでございますが、このほどようやく決定致しまして、諮問委員会にご承認頂いて、皆様には郵送致します。年次総会は選挙でございますので、いうならば立候補名簿を郵送するということになるわけです。ご異議がなければ年次総会で当選ということになるわけですが、立候補者がおられれば投票ということになります。できるだけ穩便にやらせて頂ければと、お願い致します。

それから見附クラブの十周年記念ですが当初10名～20名の参加ということだったのですが、当クラブは親クラブだから70～80%お願いしたいというご意向のようで当惑致しております。

いろいろアクシデントが続きまして、手元が不如意になってきまして、私もかねがねいろいろなことを考えておりましたのですが、指名委員会におきましてご相談致しまして、確固たる理由が付けば会費の値上げもやむを得ないのではないかという暖かいご意見を頂きました。それについては今まで親睦活動でその都度参加費をお願い致しておりますがこの際会費値上げと相殺勘定でということで、理事会で決定させて頂きました。只今仮決算をやっておりまして、会費値上げについては皆様にお計り致しますので宜しくお願ひ致します。

**幹事報告**

榎本幹事

◎栗山ガバナー事務所より

地区年次大会記念事業特別拠出金の納入についてお願いがとどいております。

◎クラブ奉仕委員長兼会長エレクトセミナーのご案内がとどいております。

とき 11月5日(日) AM11:00～

ところ 東北電力 2F大ホール

**ニコニコBOX ¥28,000****11月4日分**

福井清忠さん(堺RC)

本日(株)福井三条営業所を開設させて頂きますので宜しくお願い申し上げます。

内山(辰)さん 10月23日から28日まで天皇皇后両陛下が中国を親善訪問されましたが大変にご苦労様でございました。さぞかしが晴れ晴れされたことと思います。心中をお察し申し上げます。

野村さん 去る10月24日本店新築オープン今後共何卒宜しくお願い申上げます。  
大谷さん 先月4日三条高校創立90周年記念式典で前同窓会長として表彰状と記念品を岩井会長さんから頂きました。先月、大学時代のクラス会で浅草から屋形船で隅田川を下り東京湾を一周し、東京の夜景をながめながら一杯やり、楽しい一夜をすごしました。

細井さん 当社と数十年にわたってお取引いただいている堺市の(株)福井さんが今日より三条営業所を開設されます。益々の御発展をおいのりして。  
斎藤さん 「エイズ」には、私自身、何ら心配はしておりませんが、ひといちばい関心を持っています。タイムリーな卓話を設営したプログラム委員会に敬意を表します。又日戸先生大変御苦労様です。

加藤(紋)さん 明日のゴルフ同好会コンペに多数御参加頂き有難うございました。秋晴れの好天気の予定です。

林さん 本日都合により早退させていただきます。  
佐藤さん 明日のゴルフ大会、晴れることを祈りまして。  
菊池さん 先週、初めてテーブルの花をもらって行きましたら、久々に女房の笑顔に会えました。今日もできたらお花をもらっていきたいです。

関本さん コロナ・スペシャルコンサートでマリーンのすばらしい歌を聞かせていただきました。

内山(昭)さん 今日も健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。

## 卓 話

日戸平太会員

AIDS（後天性免疫不全症候群）は免疫機構に大切なリンパ球にウィルスが感染して発病する。感染後普通数年後に発病する。アフリカのグリンモンキーの持つウィルスに最も近く縁のウィルスである。ヒトは動物から感染しない。

1970年代後半から、エイズは米国大都会の主にホモ男性間に流行し出した。今日、全世界に、とくに最近2～3年はアジア地域に急速に広がりつつある。日本では85年から輸血（ウィルス汚染輸入血液）に感染したもの、ホモ男性に感染者発病をみたが、87年から異性間の感染も発生している。母子感染もある。コマーシャルセックスワーカーからの感染が少なくなっている。

通常の日常行為では感染しない。性的行為を含め、皮膚、粘膜のキズを通して、血液や精液などから感染する。麻薬の打ち廻しも感染源の一つ。

現在、特効薬はない。発病を遅らせる種々の方法が試みられている。予防はコンドーム。肺炎、結核、その他の日親見感染症、リンパ悪性腫瘍、カポシ肉腫、脳症などが死因である。小さい時から性や愛にフタをしない性教育の必要性はきわめて大きい。保健所で無料検査相談（プライバシー厳守）に応じている。



---

11月11日例会 (合同例会振替の為休会) 11月9日 合同例会 於VIP

---

11月18日例会 ロータリー財団月間 卓話 日戸平太会員

---

11月25日例会 クラブアッセンブリー